

La Gazette Du Domaine Geoffroy



Dans ce numéro :

VINEXPOASIA-PACIFIC 2002

VIN DU MOIS : 1er CRU VAU-LIGNEAU 00

MILLÉSIME 2001 : RETOUR A LA TRADITION

MISSION CANADA

COTE VIGNE : LA PRECOCITE

Édito :

« Tendances générales »

Depuis quelques mois la tendance générale du marché des vins de Chablis est à la hausse. Le cours de la feuille est stable sur le Petit Chablis et Chablis. Mais une envolée a été notée sur les Chablis Premiers Cru et Chablis Grands Crus.

Aussi, les consommateurs s'orientent davantage vers un Chablis générique que vers un premier ou grand cru.

Au Domaine, nous absorbons au maximum ces fluctuations pour ainsi conserver des tarifs stables.

Alain GEOFFROY

Médailles

OR :

Chablis 1er Cru Beauroy 99
- Concours des Caves Particulières 00
- Élu Burgondia d'Or Mercurey 2000
- Master d'or Concours Général Européen des Masters d'Or 2001

Chablis 1er cru Vau-Ligneau 99
Élu Burgondia d'Or Mercurey 2000

ARGENT :

Chablis 1er cru Beauroy 99
Concours Général Agricole Paris 2001

Chablis Domaine Le Verger 00
Concours des Caves Particulières 2001

BRONZE :

Chablis Vieilles Vignes 00
Foire nationale des vins - Macon 2001

RECOMPENSE :

Chablis 1er Cru Beauroy 2000
International Wine Challenge 2001
Chablis 1er Cru Beauroy 2000
Fleur de Bourgogne Mars 2001
Chablis Grand Cru Les Clos 1999
Fleur de Bourgogne Mars 2001

VINEXPOASIA-PACIFIC 2002

A l'occasion du salon international de Vinexpo qui se déroulera à Tokyo les 4 - 5 et 6 juin prochain, les millésimes 1929, 1959 et 1980 seront à l'honneur.

Durant ces 3 jours de dégustation, nous ferons découvrir, aux amateurs japonais, des grands vins de Chablis :

- Chablis Grand Cru **VAUDESIR 1929**,
- Chablis Premier Cru **FOURCHAUME 1959**,
- et **CHABLIS 1980**.

Ainsi, dans ce pays où les consommateurs ont encore beaucoup à apprendre, nous tâcherons de mettre en avant les atouts de nos vins et leur exceptionnel potentiel.

Vin du mois : Chablis 1er Cru Vau-Ligneau 2000

Le Chablis 1er cru Vau-Ligneau est issu de vignes plantées sur notre petit village de Beines. Tout juste en plein cœur du vignoble Chablisien, les parcelles de Vau-Ligneau bénéficient d'une exposition Sud-Est et d'un sous-sol très riche du Kimméridgien. Vinifié de manière traditionnelle en cuves inox thermorégulées, ce Premier Cru 2000 est de belle race et de belle prestance. Le nez est riche, dense et mûr, il est marqué par une touche de maturité, pomme chaude, brioché, puis se sont les épices qui dominent, thym et poivre blanc, avant de laisser la place à une jolie teinte florale et végétale

citronnelle, aubépine, acacia... La Bouche est opulente et complexe, elle nous offre en attaque un bel équilibre entre fraîcheur et finesse, rondeur, moelleux et volume. Tout est riche dans cet ensemble, fruité, épicé et floral.

La finale richement minérale s'estompe lentement pour laisser pureté et élégance. Un très joli premier cru qui se mariera parfaitement avec des sardines crues marinées au citron ou une brochette de noix de Saint Jacques et salade d'épinards.

Millésime 2001 : retour à la tradition

Après des vendanges quelque peu difficiles, et une vinification qui a demandé toute attention de notre œnologue Cyrille Mignotte, nous vous confions nos premières impressions sur le millésime 2001. Au nez, ce millésime livre des vins fins et élégants marqués par les agrumes et les fruits secs. En bouche, nous découvrons un vin traditionnel avec des notes fruitées, légèrement acidulé avec un bon gras et une agréable persistance en bouche. Ainsi on peut dire du millésime 2001 qu'il est plaisant et friand. Un vin qui charmera tous les amateurs de jeunes Chablis.

En route vers le Canada ...

Cathy Geoffroy, armée de ses bouteilles et de son attaché case est partie une semaine en mars 2002 à la conquête du marché québécois. Dans cette province où le marché est déjà très ouvert aux vins de Chablis, elle est allée de ville en ville présenter notre petit fleuron : le Chablis 1er Cru Beauroy. Ce vin très typé Chablis de par sa minéralité et son fruité a rencontré un très vif enthousiasme. Notre seul obstacle reste la difficulté à pénétrer ce marché du fait de son fonctionnement sous le Monopole de la Société des Alcools du Québec. Mais nous avons bon espoir de voir notre Chablis sur les tables québécoises prochainement ..

Coté vigne : précocité

À la faveur du temps exceptionnel des 15 premiers jours d'avril, la vigne a fortement évolué. Quelque soit le secteur, les bourgeons terminaux sont fréquemment éclatés et sur les parcelles les plus précoces, il est fréquent de voir les premières feuilles en cours d'étalement.

Selon les observations des professionnels, l'année 2002 semble être l'une des plus précoces de ces 10 dernières années. Ces derniers jours, le temps frais en journée et froid la nuit a contribué à calmer la végétation. Malgré cela, à ce jour, nous comptons plus de 10 jours d'avance par rapport à 2000 et 2001.